

Die

Bürgerstiftung Hirschberg an der Bergstraße

entspricht gemäß ihrer Satzung den vom Arbeitskreis Bürgerstiftungen formulierten Merkmalen einer Bürgerstiftung und erhält daher für die Zeit vom 1. Oktober 2017 bis zum 30. September 2020 das

Gütesiegel

des Arbeitskreises Bürgerstiftungen im Bundesverband Deutscher Stiftungen.

Die Überprüfung erfolgte durch eine unabhängige Jury. Die Bürgerstiftung ist berechtigt, das Gütesiegel innerhalb des genannten Zeitraumes zu führen.

Verliehen zum Tag der Bürgerstiftungen am 1. Oktober 2017



Prof. Dr. Michael Göring
Vorsitzender des
Bundesverbandes Deutscher Stiftungen



Prof. Dr. Wolfgang Anders
Leiter des Arbeitskreises Bürgerstiftungen
im Bundesverband Deutscher Stiftungen